

DIARIO DE BARCELONA,



Del domingo 26 de

mayo de 1816.

San Felipe Neri fundador.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de San Francisco de Asis se reserva á las siete y media.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
24 11 noche.	15 grad.	8 28 p. 1 l.	S. O. sereno.
25 6 mañana.	14	6 28 1	S. S. O. entrecubierto.
id. 2 tarde.	17	4 28 1 3	S. E. nubes.

ESPAÑA.

Embarcaciones que han entrado en Cádiz desde 7 de mayo hasta 9 de dicho.

Día 7. = Bergantin español nuestra Señora de los Angeles, alias la Estrella del Mar, maestre D. Domingo Fernandez Montaña, de Veracruz y Habana en 47 dias, con grana, azúcar, cobre, pimienta, purga y palo á D. Juan Garcia y Palencia. Ademas han entrado un americano con duelas, un sueco con madera, brea y alquitran, y un español con trigo, cueros, lana y fierro.

Día 8. = Tres americanos con duelas, arroz, harina, carne y tabaco, dos dinamarqueses con mercancías, trigo, cebada y carbon, y quatro españoles con diferentes frutos.

Día 9. = Dos españoles con trigo y encargos, y un holandés.

Idem salidas.

Polacra española nuestra Señora de los Angeles, capitan Juan Galy, para San Feliu. Fragata de guerra Venganza, y las tres mercantes Veloz Pasagera, Mexicana y Aurora, españolas, para Lima. Ademas han salido los siguientes: un americano, quatro ingleses, tres portugueses y un dinamarqués.

Madrid 17 de mayo.

ARTICULOS DE OFICIO

Circular del Ministerio de Hacienda.

Con esta fecha comunico á la Direccion del Crédito público la Real orden siguiente:

» Enterado el Rey nuestro Señor de la duda ocurrida al Comisionado principal de ese establecimiento en Barcelona, de que dan VV. SS.

cuenta en papel de 18 del pasado, relativa á que mandando por Real órden de 14 de enero de 1815 que la devolucion de bienes secuestrados en el todo ó en parte se hiciese precisamente en virtud de otra que se expediria cuando la sentencia dada se aprobase por la suprimida Junta de Secuestros; y habiéndose cometido la jurisdiccion contenciosa que egercia esta á los Intendentes y Juzgados de Rentas con las apelaciones al Consejo de Hacienda, segun se determina en el artículo 3.º del capítulo 1.º del Real decreto de 13 de Octubre último, ignoraba si deberia entregar los citados bienes, sin que mediase la Real órden prevenida, mandada que fuese su devolucion por el Intendente; se ha servido S. M. declarar, que los Intendentes y Juzgados de Rentas consulten por el Ministerio de mi cargo para su soberana resolucion las sentencias de que trata la referida Real órden de 14 de Enero, sin perjuicio de que en los casos en que no se conformen las partes les otorgan las apelaciones legales para el Consejo Supremo de Hacienda; el cual es tambien la voluntad de S. M. que consulte las sentencias, sin embargo de no prevenirse este requisito en el expresado artículo 3.º, como lo hacia la Junta de Secuestros, y está mandado por Real resolucion de 6 del pasado para las que se pronuncien en las causas que se formen á los sugetos que han sido extrañados del Reino. Lo comunico á VV. SS. de Real órden para su noticia y cumplimiento.”

Y lo que traslado á V. de la misma para su inteligencia y efectos congruentes. Dios guarde á V. muchos años. Madrid 6 de Mayo de 1816.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO AL PUBLICO.

Hoy dia 26 de mayo, la muy ilustre Junta de reunion de leales barceloneses encargada de la ereccion del perpetuo monumento á las ocho víctimas del poder tirano sacrificadas en junio de 1809, en uso del permiso Real, y con aprobacion del Gobierno, ha resuelto dar bayle público en la casa fábrica de N. España, sita en la calle den Robador, desde las tres hasta las siete de la tarde; y desde las ocho hasta las doce de la noche, admitiéndose genté media hora antes, pagando al ingreso de los bayles media peseta por cada hombre, y un real de vellon por cada muger: debiendo observarse en dicha diversion quanto está prevenido en los avisos anteriormente publicados.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Castellon en 4 dias, el patron Vicente Martorell, valenciano, laud las Almas, de 12 toneladas, con algarrobas de su cuenta. = De Cartagena é Ibiza en 7 dias, el patron Antonio Ferrer, ibizenco, tartana San Antonio, de 20 toneladas, con trapos y pleyta de esparto á varios. = De Torrevieja en 10 dias, el patron Antonio Gallart, andaluz, laud la Virgen de Abella, de 15 toneladas, con naranjas al sobre-cargo. = De Mallorca en 3 dias, el patron Jayme Frexas, mallorquin, laud la Virgen del Rosario, de 12 toneladas, con naranjas de su cuenta.

ta. = De Cullera en 4 dias, el patron Gabriel Balcaneras, valenciano, laud Santo Christo del Grao, de 15 toneladas, con naranjas de su cuenta. = De Gandia en 5 dias, el patron Joseph Navarro, valenciano, laud las Almas, de 23 toneladas, con naranjas de su cuenta. = De Valencia, Rápita y Salou en 9 dias, el patron Joseph Ramon Hilario, valenciano, laud la Virgen de la Abella, de 10 toneladas, con arroz á varios. = De Malta, San Feliu y Rosas en 37 dias, el capitan Constansó Isnár, Ingles, polacra San Miguel, de 60 toneladas, con garbanzos al señor Lucas Malia. = De Tonningen en 32 dias, el capitan Juan Petersen, danes, galeasa Amistad, de 113 toneladas, con trigo á los señores de Larrard y compañía.

Fiestas. Hoy quarto domingo de mes en la iglesia parroquial de los Santos Justo y Pastor, se celebra la acostumbrada funcion de la Minerva: á las 10 habrá solemne oficio, é inmediatamente la procesion de reserva por dentro la misma iglesia. Son muchas las indulgencias que han concedido los Sumos Pontífices y otros Prelados de la iglesia á los fieles que contritos acompañan á Jesus Sacramentado en dichas funciones.

Hoy domingo, dia 26, á las 5 de la tarde, la pia union de devotos de Jesus, Maria y Joseph, y del sagrado Corazon de Jesus, en la iglesia del santo Hospital General de Santa Cruz, hará la acostumbrada funcion de quarto domingo de mes, con exposicion del Santísimo Sacramento: hará la plática el M. R. P. M. Fr. Manuel Casamada, maestro en sagrada Teología, y rector del colegio de PP. Mercenarios, concluyéndose la funcion con los gozos del sagrado Corazon de Jesus, reservando finalmente á su Divina Magestad.

Avisos. Qualquiera que quisiere ir á tomar los baños á Caldas ó hacer otras diligencias, hallará el ordinario todos los dias por la mañana y tarde en el meson del Leon, en la orilla del Rech.

El sugeto que tenga para vender una mesa y un almirez de cobre ó yerro, capaz para una tienda de confitero, se conferirá en la plaza del Angel, esquina de la calle de Basea, tienda núm. 3, que darán razon del sugeto que lo solicita.

Ventas. En la repostería de Felipe Costa, calle de Escudellers, número 19, se hallan los géneros siguientes: atún marinado, aceytunas rellenas, idem de Sevilla, Mallorca y alcaparras: vinos generosos de Champafia, Burdeos viejo, Xerez, Niza, Alvañor, Grave, S. Gorge, Alicante, Oporto viejo y otros: licores marrasquino, abcenta, noyo, canela, orange, cafe y otros, todos de superior calidad: xarabes de diferentes especies: aguardientes andaya, ginebron, abcenta, rom y otros géneros.

En la calle de los Mercaders, casa del Sr. Laforge, núm. 2, hay para vender una partida de botellas negras recién llegadas de Francia, de cabida de un porron y de tres quartos de él, al módico precio de 35 pesetas el ciento.

Está de venta un birlocho nuevo de quatro ruedas: dará razon el

señor Juan Roura , carpintero , que vive en la calle Condal , delante la capilla de San Sebastian.

Retorno. En el meson del Alva hay una tartana para Perpignan, otra para Gerona y todos los dias hay comodidades de calesas y tartanas para toda la costa de levante.

Pérdidas. El que haya recogido una cartera de taflete encarnado ya vieja , con unos papeles dentro de limpieza de sangre , fe de bautismo , fe de viuda , una certificacion de vida y costumbres y un pasaporte , se servirá entregarla al P. Bernardo Martinez , lector de Teología, en su casa de San Sebastian , quien lo gratificará y dará las gracias.

Se extravió de una casa una perrita carlina con orejas mal cortadas, un collar de oja de lata , ribete verde con cascabeles , y otras señas que se darán , al que se sirva entregarla en el horno de San Miguel , al señor Pedro Casals , que á mas de las gracias dará una buena gratificacion.

Qualquiera que haya encontrado unos papeles envueltos con un papel de estraza , que se perdieron desde la calle de la Paja á la Condal, se servirá devolverlos al tercer piso de casa Claramunt , calle de la la Paja , núm. 27 , que dirán su dueño quien lo gratificará.

Qualquiera que haya hallado un perro carlin roxo , que se perdió el dia 17 del corriente por varias calles de esta ciudad , tenga la bondad de llevarlo á la calle de la Esgrima , núm. 6 , frente de un cesterero , que le darán un duro de gratificacion.

Quien haya encontrado un libro de oraciones para la misa y confesion , su autor el Abate Montenequi , sirvase devolverlo al señor Francisco Janer , sastre , en la calle de San Honorat , junto la Real Audiencia , quien lo gratificará.

Qualquiera que haya recogido una perra perdiguera blanca de ocho meses , con una oreja de color de chocolate y otras señas que se darán, se servirá devolverla frente de Santa Mónica , casa del señor Gaspar Galafi , donde darán una gratificacion.

Hallaxgo. Se hallaron dos abanicos usados en la calle del Pont de la Parra : quien los haya perdido puede acudir á la oficina de este diario, donde le dirán el sugeto que los ha hallado y los devolverá á su dueño dando este las señas.

Nodrizas. En la calle den Roca , número 25 , informarán de una que tiene la leche de tres meses y medio , y desea criar en casa de la criatura ó en la suya propia.

De otra de 22 años de edad y de segundo parto , recién parida , dará razon el cerragero de la calle de San Raymundo , travesía de la del Conde del Asalto.

Teatro. *El Perro del Hortelano* , tonadilla y saynete. A las siete.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi , Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Librería.